

Stadt Weißenfels

15.07.2021

Fachbereich IV

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 108/2021/1

der Stadträtin / des Stadtrates Schilling, Danny

am 10.06.2021 im Stadtrat

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Schilling stellt fest, dass er den für die Ortschaft Langendorf angeschafften Unimog kaum im Einsatz sieht. Es ist zu erläutern, weshalb der Unimog selten genutzt wird und welche Einsatzfrequenz das Fahrzeug hat.

Sehr geehrter Herr Schilling,
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

für die Aufgaben des FB IV kommt auch ein Unimog zum Einsatz. Dieser wird im Sommerdienst hauptsächlich für die Bankettmahd im gesamten Stadtgebiet eingesetzt (nicht aber ausschließlich für die Ortschaft Langendorf).

Im Bereich Langendorf betrifft dies bspw. die Verbindungsstraße nach Leißling. Es ist im Frühsommer durchaus der Fall gewesen, dass auf Grund anderer Arbeiten oder wegen Ausfall von Personal die Mahd tageweise ausgesetzt werden musste. Insgesamt ist für dieses Fahrzeug eine intensive Nutzung vorgesehen, da es auch hohe Leistungsansätze ermöglicht.

Freundliche Grüße

Dominik Schmidt
Leiter FB IV – Städtische Dienste